



# Entrega Senado al INE expedientes de candidatos

CLAUDIA SALAZAR

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, entregó al INE los expedientes que se generaron en el proceso de selección de candidatos que participan en la elección judicial, propuestos por los Poderes Legislativo y Ejecutivo. Preciso que los del Judicial aún no los tiene la Cámara alta.

El 12 de mayo, el INE pidió al Senado la entrega de los expedientes, en medio de las denuncias de que al me-

nos ocho aspirantes a jueces y Magistrados tienen lazos con el crimen organizado y no cumplen con los requisitos de elegibilidad.

El INE y el Tribunal Electoral no cancelaron las candidaturas, con el argumento de que no tenían la información de los expedientes ni las atribuciones.

Para cumplir un fallo del Tribunal, el INE revisará los expedientes para realizar la calificación de la elección y verificar que los ganadores cumplan los requisitos.